

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Kesimpulan

Penentuan lokasi lahan potensial dalam pengembangan lahan permukiman merupakan wujud dari strategi pemerintah dalam mengatasi terbatasnya lahan permukiman di tengah lajunya pembangunan di perkotaan sementara luas lahan tetap. Pada Penelitian Penentuan Lokasi Lahan Potensial Dalam Pengembangan Permukiman di Kota Solok ini berguna untuk menentukan lahan yang sesuai untuk Permukiman guna mengatasi permasalahan yang terjadi yakni terbatasnya lahan Permukiman bagi penduduk pendatang (Eksternal) atau penduduk asli di Kota Solok itu sendiri.

Dapat di lihat dari hasil analisis yang di ambil dari setiap kriteria bahwa setiap tahapan analisis terdapat lahan yang berkurang sehingga setiap analisis saling berhubungan dalam menentukan lahan potensial Permukiman. Dapat di artikan sistem analisis menggunakan sistem eliminasi di setiap tahapan analisisnya menggunakan metode overlay. Hingga di dapat luasan akhir untuk pengembangan Permukiman adalah sebesar 243,66 ha. Dari total luas tersebut termasuk di dalamnya terdapat hasil limitasi lahan pengembangan sehingga lahan yang di peroleh tidak hanya sesuai dari kriteria fisik alami namun juga tidak terbentur oleh kebijakan. Luas ini termasuk pada katagori kurang namun cukup dengan melihat luas Kota Solok yang tidak begitu besar. Hasil tersebut terdapat pada 10 kelurahan yang terdapat di kedua kecamatan di Kota Solok yakni Kecamatan Lubuk Sikarah dan Kecamatan Tanjung Harapan. Untuk luas lahan Permukiman terbesar itu terdapat pada kelurahan Nan Balimo, Tanjung Paku,, dan Kelurahan Laing yan sebesar 168 ha dan luas lahan Permukiman terkecil terletak pada Kelurahan Nan Balimo yakni sebesar 1,1 ha. Dari hasil yang di dapat dari penelitian ni di harapkan mampu menjawab tantangan segala pihak dalam menyediakan lingkungan Permukiman yang sesuai dan baik serta dapat menjadi acuan dalam pembangunan serta mampu menjadi strategi pemerintah dalam menjawab atau mencari solusi akan masalah permukiman yang ada sehingga dapat melakukan pengembangan permukiman yang efektif di tengah lahan yang semakin terbatas dan kebutuhan akan permukiman selalu bertambah.

5.2 Rekomendasi

Rekomendasi dari penelitian ini adalah agar penentuan lahan Permukiman akan sesuai dengan kriteria yang ada dan berguna untuk memperoleh lahan permukiman yang ideal tidak hanya dalam kriteria fisik alami yakni berupa daya dukung dan daya tampung nya namun juga menciptakan lahan permukiman yang tidak terbentur dengan kebijakan yang ada (Limitasi) sehingga dapat di rekomendasikan menjadi strategi untuk pemerintah dalam pengebangan lahan permukiman di tengah lahan yang semakin terbatas.